

Florilèges de quelques témoignages d'invités au parcours Alpha

Soirée 10 (dernière soirée du parcours Alpha)

Chancelade, le 8 décembre 2025

,,Ø¤ºººº¤Ø,,

”Je ressors différent de ce que j'étais il y a quelques semaine de cela.”

”Il me reste l'unité du groupe, l'impression de faire partie de cette unité. Moi qui étais en retrait, quelle surprise de pouvoir aller ainsi vers les autres. Nous marchons tous dans une même direction et c'est divin.”

”La prière à l'Esprit Saint, au cours du week-end, m'a profondément marquée et a renforcé en moi l'amour du Christ, du pauvre, de l'Eucharistie. Cela m'a ouverte à vivre une nouvelle démarche et c'est le fruit concret de ce week-end.”

”Si je te hais, c'est que je ME déteste. : si je ne t'aime pas, c'est que je ne m'aime pas.”

Alpha m'a ouvert à des réponses et une compréhension de ce que je vis : j'ai pu mettre des mots et comprendre ma foi qui grandit envers Dieu. Cela m'a permis d'accéder à un chemin qui va me permettre de dépasser un lourd passé auquel je m'identifiais.”

”Je suis plus que ravie, plus que reconnaissante envers Dieu ! Ma foi s'est confirmée, je suis pardonnée et ça me redonne espoir. Non, la vie ne s'arrête pas malgré les événements difficiles. C'est un parcours unique, spectaculaire ! Quelle immersion dans une indestructible atmosphère d'énergie. Et cela en si peu de temps !”

”J'ai trouvé un socle en Alpha et repars confirmé en l'humain avec des paroles qui nourrissent mon cœur et une évolution personnelle et spirituelle”

”Ce parcours a nourri un grand désir de fraternité, passant du courant alternatif au courant continu.”

”C'est le jour 1 du reste de ma vie !”

”Alpha ? Un temps qu'on prend pour soi, où l'on s'arrête, où l'on se recentre sur l'essentiel, un véritable cocktail d'évolution d'une histoire de vie, un savoureux mélange d'humilité, de recul sur soi où l'on quitte son égo-centrisme. On en repart à l'assaut, fort de croire en soi, de croire qu'on a de la valeur aux yeux de Dieu.”

,,Ø¤ºººº¤Ø,, ,,Ø¤ºººº¤Ø,, ,,Ø¤ºººº¤Ø,,

,,Ø¤ºººº¤Ø,,

Des perles ! En les lisant, j'ai pensé à St François avec ces belles pages !

Votre "travail" avec l'équipe porte ses fruits. Vos rencontres me manquent ! Les laïcs sont l'Église "vivante" et même plus que vivante. Au soir de ma vie, tout cela est un grand bonheur.

Merci Bernard de m'avoir fait découvrir cet "avenir" lumineux .

Ma prière vous accompagne et j'ajoute un grand merci. P. Christian Miane +

Je suis très en admiration devant votre groupe, on "sent " tellement fort le souffle de l'Esprit Saint dans tout cela et c'est vraiment magnifique... Bravo à vous tous et surtout continuez sur votre lancée. C. V.

C'est toujours un bonheur de voir Dieu à l'œuvre dans les cœurs et là nous avons été bien gâtés. C. M.